



Trebur, ein Arkaner, zum Atom-Müll auf der Erde.

(empfangen von Maraya, 19.01.2024)

Ich bin ein Arkaner und heiße Trebur. Astram ist mein Beruf, bei Euch „Ingenieur“.

Ich bin von unserem Schöpfer, Herr und Gott, gebeten worden (und viele meiner Freunde ebenfalls), die Erde vom Müll zu befreien, den ihr in Unwissenheit und Selbstüberschätzung verursacht habt!

Über eine Lösung und Endversorgung hat sich niemand groß Gedanken gemacht. Das Wirken mit Atom war verboten und die Wissenschaftler wussten es. Aber sie haben sich über allem erhaben gefühlt!

Der Physiker Ernest Rutherford war der Entdecker des Atomkerns. Er wurde vor 150 Jahren geboren. John Dalton entwickelte Ende des 18. Jahrhundert das erste Atommodell. Er wurde damals schon gewarnt! Sein höheres Selbst machte sich mehrmals bemerkbar.

Es ist so komplex, dass kein Wissenschaftler, Atomphysiker bis jetzt auch nur im Entferntesten das Geheimnis des Atoms erkannt hat.

(Ich möchte nicht auf die Einzelheiten eingehen, da auch die Geschichte der einzelnen Personen sehr ausführlich wäre. Ihr könnt es alle nachlesen.)

Die Frage ist: Warum wurde es letztendlich von der geistigen Welt zugelassen?

Es war in vielen Versammlungen der Konföderation DAS Thema gewesen!

Immer wieder gewarnt und erklärt. Aber der Ehrgeiz dieser Personen war *nicht* zu bremsen. Sie waren davon überzeugt, alles im Griff zu haben.

Einstein war *nicht direkt* damit verbunden. Aber er schickte einen Brief an die USA, Präsident Franklin D. Roosevelt, mit dem Inhalt, dass er die Entwicklung für



dringend erforderlich hält. Später hat er es bis an sein Lebensende bereut. An der Entwicklung direkt war er nicht involviert. Doch auch er wurde von der geistigen Seite gewarnt. Im August 1939 warnte er Präsident Franklin D. Roosevelt vor den neuartigen Bomben, die ein extrem hohes Potenzial der Zerstörung haben. Der Präsident starb, bevor er es lesen konnte. Nun, das ist Geschichte...

Es wurde zugelassen, weil der Mensch durch Erfahrung lernt.

Nun sind wir an dem Punkt angelangt, an dem feststeht, dass der Mensch auch dann nicht lernt, wenn er schlechte Erfahrungen macht wie am 6. August 1945. Die Atombombe über Hiroshima reißt 140.000 Menschen in den Tod.

Gott hat in dieser Zeit beschlossen, dass keine Atombombe mehr zugelassen wird. (Obwohl das Thema bis heute in der Menschheit NICHT vom Tisch ist!!!)

Immer wieder haben wir solche Bomben unschädlich gemacht.

Wann, ihr lieben Menschen, lernt Ihr aus Euren Erfahrungen?

Nun sind wir hier und reinigen Eure Erde von Atom, Gift und Unrat. Wir können Eure Energie hier allerdings nur kurz ertragen! Das ist auch nur möglich, weil göttliche Energie uns unterstützt und jeden Tag für die Erde erhöht wird. Tag für Tag erreicht die Energie des Lichtes einen neuen Höhepunkt.

Aber nun der Lichtblick! Das Volk überall geht auf die Straße. Das Atom ist jetzt nicht das Thema! Aber ein unendlich wichtiges Thema (es erfreut uns sehr) sind die Rechte jedes Menschen! Alle Menschen - egal woher, welches Geschlecht und welche Hautfarbe - haben das Recht der Freiheit, des Respektes und der Achtung seines Wesens!!!



Jeder Mensch hat die Pflicht, diese Gesetze auszuüben, einzuhalten und zu achten!
Wie wunderbar, dass so viele Menschen für die Rechte aller auf die Straße gehen,
falsche Politik anprangern.

Vielleicht gibt es bald (daraus erwachsen) die Überlegung in der Welt:

Ist unsere Wahl der führenden Politiker für unser weltliches und geistiges
Wachstum die richtige Wahl?

Jedes von Gott geschaffene Wesen trägt das göttliche Licht in sich. Wer es nicht
achtet, achtet auch nicht Gott/Göttin! *Keine* Ausrede wird dann helfen, wenn der
Tag der Heimkehr kommt!

Es gibt *nicht die Hölle!* Aber es gibt Ebenen, in denen sich das ungöttliche
Verhalten so lange immer wieder zeigt, bis die Reue einsetzt. Erst dann ist der
Engel erkennbar, der die ganze Zeit auf das Erwachen wartet und dann Hilfe bringt.

Ich werde das bei meiner Heimkehr erzählen (*das Volk geht überall auf die Straße*).
Dann wird unsere Hoffnung, dass die Erde einen geistigen Sprung macht und auf
dem Weg ist in die 5. Dimension - als neue Erde, vielleicht doch noch erfüllt.
Dann wird der Eintritt der Erde in die kosmische Konföderation doch mal
geschehen.

Ich wünsche Euch Offenheit für die göttlichen Gesetze. Sie tragen den Segen für
Euer Leben in sich. Es wird leichter, schöner - darum traut Euch weiterhin, für Eure
Lebenszeit nur das Beste zu wollen und dafür auch auf die Straße zu gehen oder
anderweitig zu unterstützen. Ein Gebet ist da die erste Wahl!

Viel Glück auf Eurem Weg...

Und wir müssen nicht mehr als Erdenreiniger antreten. *Das war nicht unsere 1.
Wahl, aber eine Bitte unseres Schöpfers!*